
１　開会

２　案件審議

委員からの主な意見等 回　　　　　　答

【千代田区障害児ケアプラン事業運営支援業務】

①特命随意契約の理由は何か。 ①発達障害児を対象に行われる事業のため。利用者や保護者と
運営事業者となる者の緊密なつながりが必要不可欠である。この
事業者は既に発達障害児の支援センターの運営を受託しており、
他の事業者では履行が不可能であるため。

【特定個人情報保護に係る助言型外部監査】

①特命随意契約の理由は何か

②点数にかなり差があるのは何故か

今回の業者選定は、公募型プロポーザル方式を通じて募集を行っ
た。3者から参加申し込みがあり、プロポーザル選定委員会で、合
計得点の高い業者に決定した。
②相対的に提案書とプレゼンテーションの中身を評価した。

【児童用机、いすの購入（小学校分）】

①落札率が高い理由は

②指名業者が少ないのはなぜか

③机のメーカーは選定から時間が経過しているので見直しを検討
してはどうか

①下見積を区内、区外、近隣業者から徴取し、予定価格を設定して
いるが、落札業者が見積業者だったため、落札率が高かったと思
われる。
②物品の購入については千代田区の事業者を要件としているが、
取り引きをしている業者が少なかったと思われる。
③学校教育現場から見直しの提案が出れば検討する。

【四番町図書館の仮施設移転業務】

①落札率が比較的低いのは何故か。

②指名業者が少ないのはなぜか。
③今後、他館が移転する場合も運送業者に委託するのか

①業務内容が特殊な性質であったため、予定価格を積算する際に
他の契約事例等を考慮した。また、履行期間も短かったため、少し
多めに価格を設定したが、営業の範囲内で安価に抑えられれた。
②業者によっては得手不得手もあり、応募する業者が少なかった。
③運送業者による運搬が一般的である。

【和泉小学校消防用設備不具合箇所改修作業】

本件が、公募制で多数の参加者による競争がうまくいった理由は。 消防設備を扱う業者は区内に多数あるうえ、発注金額規模が比較
的高いため多数の業者が参加したものと考えられる。

【道路維持工事（第18号）】

①落札率が高いのは何故か。

②落札業者の格付けは。

①時期的に年度末が近く、特殊な人工を確保することが難しかった
ことと、工期が限られていること等によるもの。
②Ｃ格。予定価格からするとＡ・Ｂ格の工事だが、1回目が不調で
あったため格付けを拡げた。それでも1者入札となった。

【公園・公衆便所リフレッシュ工事（第23号）】

①落札率100％で、2者辞退の理由は。

②コロナの影響で２回契約変更しているが、まだ工事中か。

①工種として、建築・電気・給排水の３種があり、複数の現場を同
時に工事できる業者が少なかった。オリンピック・パラリンピックに
向けて、他区も同様の発注を行っており、技術者が他の工事にとら
れたため1者入札となった。
②便器が中国から入らなくなったため、工期を延長せざるを得な
かった。現在はほぼ完了している。

【公園サイン改善工事（第506号）】

①落札率は高いが、総合評価の入札だったため多数が入札に参
加したのか。
②総合評価の落札決定の仕組みは。

①予定価格を事前公表た案件だったが、覚者とも工事積算した結
果として、予定価格に近かったものである。
②入札額と施工能力・地域貢献を点数化して、総合点の高い業者
を落札者とする。金額の多寡ではない。

【交通安全施設工事（第10号）】

①指名業者数が1者なのは何故か。

②必要な工事なので、参加しやすい仕組みを考えたほうが良い。

①今回の工事は、ガードレールの更新だけのため、利益が上がり
にくいので入札参加者が少なかったと思われる。
②検討する

【外神田一丁目公共施設新築工事】

①契約変更理由と契約変更額は妥当か

②地中障害物は想定できなかったのか。
③今後変更はないか。

①想定外の地中障害を撤去するための作業機器に係る経費が非
常に大きくなった。神田川脇の狭い敷地のため工事が難しかった。
積算は妥当であると考えている。
②都から引き継いだ資料ではわからなかった。
③用途未定であった階数の用途が決まったため内装を変更する予
定。
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